



Boletín informativo mes de abril-mayo 2024.

¡Bienvenido al Nuevo alcalde de la Junta Municipal Los Botados!

El pasado 24 de abril marcó un día histórico para la comunidad de la Junta Municipal Los Botados, con la toma de posesión del Lic. Juan De León Custodio (kikilo) como nuevo alcalde. En un evento lleno de emoción y expectativas, los ciudadanos dieron la bienvenida a su nuevo líder, quien asume el compromiso de servir y representar los intereses de la comunidad.

Con una destacada trayectoria y un firme compromiso con el progreso y el bienestar de los habitantes de Los Botados, el Lic. Juan De León Custodio trae consigo una visión fresca y enérgica para enfrentar los desafíos y aprovechar las oportunidades que se presenten en el futuro.

La ceremonia de toma de posesión estuvo marcada por la presencia de líderes comunitarios, funcionarios electos y ciudadanos comprometidos, quienes manifestaron su apoyo y confianza en el nuevo alcalde y en su capacidad para liderar con integridad y dedicación.

Con este nuevo capítulo que se abre en la historia de la Junta Municipal Los Botados, la comunidad se prepara para trabajar de la mano con su nuevo alcalde en la construcción de un futuro próspero y lleno de oportunidades para todos.

¡Felicitamos al Lic. Juan De León Custodio y le deseamos mucho éxito en su gestión como alcalde de la Junta Municipal Los Botados!





Alcalde de Los Botados inicia operativo de limpieza en calle principal

El honorable alcalde del distrito municipal Los Botados, Licdo. Juan De León Custodio, inició un amplio operativo de recolección de desechos sólidos en la calle principal de esta demarcación. Esta actividad contó con el apoyo de la honorable vicealcaldesa, Licda. Altagracia De Los Santos, del miembro de la junta de vocales, Gil Manuel Heredia Custodio, de los principales funcionarios municipales, líderes comunitarios, el cuerpo bomberos, la policía municipal y munícipes de buena voluntad.

Kikilo, indicó que la función básica de un ayuntamiento es la recogida de desechos sólidos y por tal razón replicará dicha jornada de limpieza en cada una de las comunidades que conforman nuestro distrito municipal para así convertirlo en el más limpio, ordenado y organizado de la provincia de Monte Plata y el país.





Brigadas de ornato del ayuntamiento de Los Botados trabajan sin importar condiciones del clima

El honorable alcalde del distrito municipal Los Botados, Licdo. Juan De León Custodio (Kikilo). Supervisa personalmente a las brigadas de ornato y limpieza del ayuntamiento, quienes a pesar de las condiciones climatológicas salieron a cumplir con la misión y el deber de mantener a nuestro pueblo limpio, bonito, ordenado y organizado. ¡Seguimos avanzando!





Ayuntamiento de Los Botados interviene puente sobre río la Leonora que comunica al Cruce abajo con La Sábana y Camaron

Dando fiel cumplimiento a las instrucciones del honorable alcalde del distrito municipal Los Botados, Licdo. Juan De León Custodio (Kikilo), brigadas del ayuntamiento intervienen el puente sobre el río La Leonora que comunica al Cruce de Los Botados con las comunidades La Sabana y Camaron. Dicha intervención se realizó debido a los torrenciales aguaceros caído sobre el territorio nacional.





Alcalde de Los Botados gestiona asfalto de calle Luis Amiama Tío

Gracias a la gestión del honorable alcalde del distrito municipal Los Botados, Licdo. Juan De León Custodio, el ministerio de obras públicas y comunicaciones (MOPC), intervino con asfalto sobre asfalto la calle Luis Amiama Tío, la cual se encuentra en las inmediaciones del parque central y conduce al CTC, la clínica de atención primaria y al edificio que alberga al ayuntamiento de Los Botados.

El ejecutivo municipal agradeció a las autoridades de obras públicas por atender a su llamado, al tiempo que les exhortó a asfaltar las calles de barrio nuevo, La Yautia, La Javilla-La Cola, Los Solares La Zona Cuatro, La Cerca y la zona cañera.



